

## La Biche au bois.

**Numéro d'inventaire :** 1979.32668

**Type de document :** image imprimée

**Éditeur :** Pellerin (Epinal)

**Imprimeur :** Pellerin, Epinal

**Période de création :** 4e quart 19e siècle

**Date de création :** 1890 (vers)

**Inscriptions :**

- numéro : 895

**Description :** Planche de 20 images (70x60) en couleurs, légendées.

**Mesures :** hauteur : 390 mm ; largeur : 286 mm

**Mots-clés :** Images d'Epinal

Littérature de jeunesse (y compris les contes et légendes), publicité relative à la littérature de jeunesse

**Filière :** aucune

**Niveau :** aucun

**Autres descriptions :** Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

IMAGERIE PELLERIN



Il était une fois un Roi et une Reine qui désiraient une fille. Un jour que la Reine était près d'une fontaine dans la forêt, elle vit une grosse écrevisse.



Celle-ci proposa à la Reine de la conduire au pain des fées. La Reine accepta et fut reçue par six fées plus belles que le jour.



Elles lui promirent qu'elle aurait une fille, et s'invitèrent d'avance au baptême. La prédiction se réalisa aussi tôt, et les fées arrivèrent au palais.



Elles dotèrent l'enfant de toutes les qualités, mais à ce moment l'écrevisse arriva, toute rouge de colère, reprochant à la Reine d'avoir oublié de l'inviter.



La Reine essaya de s'excuser, mais la fée Écrevisse lui dit que sa fille mourrait si elle voyait la lumière du jour avant l'âge de quinze ans.



On fit bâtir alors une tour sans portes ni fenêtres et on y enferma la petite princesse. Quand elle eut près de quinze ans on fit faire son portrait.



Ce portrait fut envoyé à tous les rois voisins. En le voyant, le prince Guerrier devint tellement amoureux qu'il envoya son écuyer Bécafigue la demander en mariage.



Il fut convenu que la princesse Désirée s'en irait à la cour de son fiancé dans une litière hermétiquement fermée, et l'on se mit en marche.



Mais quand on fut arrivé au milieu de la forêt, une méchante dame d'honneur coupa le dessus de la litière et le soleil inonda la princesse.



Tout aussitôt elle prit la forme d'une biche blanche et se mit à courir dans le bois, où elle disparut, laissant Bécafigue tout consterné.



Une des suivantes de Désirée, nommée Girafe, se mit à la recherche de la princesse, et grâce à la protection de la fée Tulipe, elle put la retrouver.



Cependant le prince Guerrier était désolé, et pour se distraire, il allait tous les jours à la chasse. Un jour il rencontra la biche blanche.



Comme il était très adroit, il prit son arc et envoya une flèche dans une des pattes de la pauvre petite biche qui se laissa tomber.



La Reine des fées voulut bien consentir à ce que la princesse Désirée restât biche le jour et femme la nuit. On se figure la joie du prince en retrouvant sa fiancée.



Il se fit raconter toute l'histoire et se rendit à la cour des fées, où il implora la grâce de la princesse ; les fées le reçurent très bien.



Enfin, la fée Écrevisse, se laissa aussi toucher, et voulut pardonner. Le mariage de Guerrier et de Désirée eut lieu quelques jours après.